

Communiqué de presse

Paris, le 4 février 2016

Beltoise Evolution à la pointe de la technologie sur les simulateurs de conduite

L'organisme de formation à la prévention des risques routiers vient d'intégrer un simulateur de conduite de dernière génération et rencontre le succès grâce à ses 12 équipements dont le déploiement sur site permet d'optimiser le coût de chaque session.

Seul acteur français de la prévention à détenir une douzaine de simulateurs de conduite, Beltoise Evolution vient de déployer une nouvelle unité dont la taille et les capacités sont sans équivalent sur le marché. Dynamique, ce simulateur monté sur vérins est capable de reproduire l'ensemble des forces latérales et longitudinales rencontrées dans les conditions réelles de conduite. Avec ses trois écrans de 60 pouces, le réalisme des situations est renforcé au maximum. Ses couches logicielles permettent de créer des situations diverses en ville, sur route ou autoroute et ce, dans les conditions climatiques les plus variées : pluie, brouillard, soleil, verglas, etc. Ce nouveau simulateur permet également de créer des réactions aléatoires de la part des autres véhicules et usagers de la route. A tout moment, une analyse détaillée des paramètres de la conduite apparaît sur l'écran : temps de réaction, distance de freinage et d'arrêt, vitesse de l'impact éventuel, données de consommation, etc. Si un accident survient, le logiciel est capable d'analyser la situation sous l'angle de chacun de ses protagonistes et, ainsi, de déterminer ses causes, même si aucun des conducteurs n'a commis de faute flagrante.

Une technologie économique et pédagogique

Capables d'être déployés sur l'ensemble du territoire français, les simulateurs de conduite de Beltoise Evolution permettent aux entreprises de mettre en place des formations à la prévention des risques routiers à un coût compétitif face aux formations sur piste. Le simulateur se déplaçant sur le site de l'entreprise, les collaborateurs n'ont pas à voyager jusqu'à des installations lointaines et préservent ainsi davantage leur mobilité et leur disponibilité et ce, sans sacrifier à la qualité et à l'efficacité de la formation. Une séance de formation sur simulateur peut accueillir jusqu'à 12 collaborateurs. Généralement, ce stage est complété par une analyse sur route à l'aide de véhicules spécialement équipés pour filmer le stagiaire grâce à deux caméras et pour enregistrer l'ensemble des paramètres de la conduite.

« Les formations sur simulateur complètent les sessions sur piste et permettent de rejouer chaque scénario à l’infini », explique Marc Bodson, directeur général de Beltoise Evolution. “Ainsi, les stagiaires prennent conscience des possibilités d’évitement de chaque situation à risque.” Aujourd’hui, grâce à sa capacité à déployer des simulateurs de conduite rapidement et sur l’ensemble du territoire français, Beltoise Evolution connaît un succès grandissant. Si aujourd’hui, ces formations représentent 40 % de l’activité de l’organisme de prévention, elles ne cessent de progresser et devraient en représenter la moitié à moyen terme.

Pour plus d’informations sur Beltoise Evolution, rendez-vous sur le site www.conduirejuste.com